



大東だより

No.7 令和7年10月23日(木)

海南市立大東小学校

輝け 大東っ子
かしこく やさしく たくましく



運動会応援、ありがとうございました！

保護者の皆様へ

秋の風が心地よく感じられる季節になりました。皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと展望します。先日行われた運動会では、子どもたち、保護者の皆様、そして地域の皆様のご協力のおかげで、無事終了することができました。心より感謝申し上げます。

10月4日（土）開催の予定でしたが、夜半からの雨と気温が低かったため、順延の決定をしました。翌10月5日（日）も雨が残り開催が危ぶまれましたが、実施。プログラムができるだけ前倒しで行いました。最終種目のブロック対抗リレーで降雨。雨の中のレースとなりましたが、最後までやり遂げることができました。みなさまの熱い声援ありがとうございました。

今年の運動会に向けた準備期間中は、連日の猛暑が続く厳しい状況で、暑さ指数にも頭を痛めました。それにもかかわらず、子どもたちは毎日汗を流しながら練習に励んでくれました。彼岸を過ぎ一気に秋めいて、曇天の下、気持ちよくダンスや徒競走の練習に取り組むことができました。その成果が運動会で花開いたと確信しています。児童会を中心に、5年生6年生が係活動をしっかり行ってくれたこと、大変うれしく思っています。

今後も、子どもたちが成長し、輝く場を提供できるよう、教職員一同、引き続き努力してまいります。11月は「きのくに学びの月間」です。これに係る「学校開放」を本年度も本校は、午前を中心に行います。子どもたちの様子をご覧にお越しください。なお、お見えの際は、職員室に一声おかけください。よろしくお願いします。

校長

稻刈り体験・脱穀体験をしました！

9月18日(木)、5年生が田んぼをお借りして、稻刈り体験を実施しました。6月に植えた稻が大きく成長し、収穫の時を迎えるました。刈り取った稻を束ねて、稻を乾燥させるための「さがり」に稻の束を干していました。なかなかの体験ではなかったでしょうか。

9月29日(月)、小雨が降る中、体育館軒下で今度は脱穀体験をしました。学校運営協議会会長もお手伝いに来てくれました。「足踏み脱穀機」を使っての貴重な体験をすることができましたね。

ミカン収穫体験をしました！

9月29日(月) ミカン畑をお借りして、3年生が収穫体験をしました。小雨が降っていましたが、今週の収穫がベストとの助言があり、収穫体験を実施しました。諸注意を受けた後、ミカン収穫体験をすることができました。このような貴重な体験ができるのも、大東小学校の特徴であり、地域皆様のご理解とご協力の賜物です。今後も、大東っ子のためにご指導ご協力よろしくお願ひいたします。

お詫び申し上げます！

見守り隊の皆様、本校児童の登下校を温かく見守っていただきありがとうございます。皆様のおかげで、大東っ子たちは安心して登下校できております。

さて、今回、運動会が雨天により順延となりました。そのため、振替休日が10月6日、7日と連続することになりました。皆様への連絡が不十分であったため、大変ご迷惑をおかけいたしました。心よりお詫び申し上げます。度々の反省より、すぐーる（学校、保護者、地域をつなぐ連絡システム）の導入をお願いしたいと考えました。専用のアプリをダウンロードしていただき、手順に従って登録いただければ大丈夫です。あくまでも、緊急の連絡時のみの使用を考えています。**従来の下校予定時刻表は、今後も配布を続けていきます**ので、よろしくお願ひいたします。

和歌山県学力到達度調査が行われました！

10月15日(水)、4年生5年生を対象とした和歌山県学力到達度調査が行われました。両学年とも、最後まであきらめることなく問題に取り組んでいましたね。

日頃のテストと異なり、問題が冊子になっており、解答用紙も別でした。また、一部マークシートによる解答もありました。実力を出すことができたかな？ 調査結果は年末年始には報告できるかと存じます

校内授業研究会を行いました！

10月15日(水)、1年生国語科「くじらぐも」の校内授業研究会を行いました。この取り組みは、教員の授業力向上を目指した取り組みで、年に数回実施しております。授業を全教職員と、海南市教育委員会学校教育課の指導主事2名が参観。その後、研究協議を行い、意見交流会を持ちました。1年生のみなさん、ご協力ありがとうございました。



就学時検診を実施しました！

10月16日(木)、令和8年度新入児を対象に就学時検診を行いました。

来年度の新入児は男女合わせて です。みなさんの入学を職員一同楽しみにしています。

ものづくりの魅力講座を実施しました！

10月17日(金)、4年生が、令和7年度若年技能者人材育成支援等事業「ものづくりの魅力講座」を受けました。和歌山県板金工業組合より「ものづくりマイスター」を講師に呼び、「銅板レリーフ」作成に挑戦しました。子どもたちの作品は、10月25日(土)26日(日)に行われる下津町総合文化祭に展示されます。お楽しみに！



海南市PTA連合会ソフトバレーボール大会3位！

10月19日(日)海南市総合体育館にて令和7年度海南市PTA連合会ソフトバレーボール大会が開催されました。ABCのリーグ戦を勝ち抜いたチームが決勝トーナメントに進める試合形式でした。本校はBリーグで、日方小学校、亀川小学校と対戦し、リーグ1位通過を果たし、決勝トーナメント進出。内海小学校と対戦、敗退し3位となりました。チームへの参加、ご協力ありがとうございました。



11月の行事予定（きのくに学びの月間11月4日(火)～28日(金)）

3日(月)：文化の日	20日(木)：教職員研修会（加茂川小学校）
4日(火)：海南市陸上記録会予備日	23日(日)：勤労感謝の日
4日(火)：世代間交流事業（2年）SC来校	24日(月)：振替休日
5日(水)：火災避難訓練	27日(木)：学校保健安全委員会(15時～)
6日(木)：下津町音楽会	28日(金)：校内マラソン大会
7日(金)：授業参観、人権教育講演会、学級懇談会	29日(土)～30日(日)：海草地方秋の書写作品展 (紀美野町中央公民館) 9:00～15:00
13日(木)：KID'S救命士講習(3・6年)	29日(土)～12月1日(月)：秋の美術展 (海南 nobinos) 10:00～16:00 ※月曜は15:00まで
18日(火)：SC来校	
18日(火)：下二中人権作文発表会、校内合唱大会 (於下津第二中)	